

Una de las ficciones queridas de Stalin, es la de "la democracia soviética". Moscú pretende hacerse creer el campeón de la democracia. Con este objeto ha sido redactada la nueva Constitución soviética, amasijo de contradicciones intencionales, según lo demuestra un reciente memorándum presentado a la Sociedad de las Naciones por los representantes de los pueblos oprimidos en U. R. S. S.

ELIAS JIMENEZ ROJAS

numerosas poblaciones de EE. UU.

INSIDIOSA LABOR DEL ATEISMO INTERNACIONAL

AISLADAS POR LAS TEMPESTADES DE NIEVE

TEMESE QUE EL PUENTE DEL NIAGARA ESTA DOBLÁNDOSE BAJO LA PRESION DEL HIELO

ES LA MAS TERRIBLE TEMPESTAD HABIDA EN UN SIGLO EN EL ESTADO DE MICHIGAN

DETROIT, 26. UP.—La más terrible tempestad invernal, acompañada de enormes nevadas, fuertes vientos y un frío polar, de que se tienen descripciones en los últimos cien años, está azotando las regiones del estado de Michigan y de los estados vecinos. La caída de nieve ha sido tan copiosa que

en algunos lugares en los campos su capa alcanza de veinte a treinta pies de profundidad, aislando numerosas poblaciones e impidiendo la salida de los mineros y de los niños de escuela a sus trabajos. En muchos lugares se han organizado brigadas de socorro para auxiliar a los campesinos

aislados, lo mismo a los escolares aislados en sus escuelas sin alimentos y llevándoles cobijas de lana a fin de protegerlos contra el intenso frío hasta que puedan regresar a sus hogares. El famoso puente sobre la caída del río Niágara que conecta Estados Unidos con Canadá, el tradicional lugar de atracción para millares de recién casados en su viaje de bodas, está en gran peligro de derrumbarse, pues se informa que está doblándose bajo la enorme presión de los témpanos de hielo que bajan por el río y se detienen en sus separtes.

Terrible EXPLOSION conmovió ayer la CIUDAD de PARIS

BOMBARDEADA VALLADOLID POR LEALES

VALLADOLID, 26. — UP. — Un comunicado oficial anunció que doce personas fueron muertas y cuarenta heridas durante una incursión aérea a contra esta ciudad por la aviación republicana. Los invasores arrojaron entre sesenta y setenta proyectiles, la mayoría de los cuales acertó en un asilo de huérfanos, causando daños materiales y algunas muertes. Mujeres y niños comprenden la mayor parte de las víctimas.

PERTENECIA AL MATERIAL DECOMISADO A LOS ENCAPUCHADOS POR LAS AUTORIDADES — EL ACCIDENTE OCURRIÓ AL TRATAR UNE DESTACAMENTO DE SOLDADOS DE REMOVER LAS GRANADAS DEL LABORATORIO MUNICIPAL

PARIS, 26. UP. — Un terrible accidente costó la vida de catorce personas mientras otras resultaron heridas, cuando una caja de granadas que estaba siendo removida por un destacamento municipal.

CONTINUAN MEJORANDO LOS PRECIOS DEL CAFE DE COSTA RICA EN LOS MERCADOS MUNDIALES

EN LOS DE NUEVA YORK SE HA OPERADO UNA MEJORIA EN EL MES DE ENERO DE MEDIO DOLAR POR QUINTAL

Las noticias cablegráficas recibidas de procedencia de los mercados de los Estados Unidos y de Europa indican que siguen mejorando las cotizaciones en dichos mercados para el café de Costa Rica.

Los reportes de procedencia de Nueva York indican que en el transcurso del mes de enero la mejoría en los precios ha sido de medio dólar por quintal.

Y en cuanto a los mercados ingleses, el informe dice que la llegada al mercado de mejores calidades de café de Costa Rica ha hecho que los precios hayan mejorado en forma notable.

DESDE MARZO SE COBRARA LA NUEVA TARIFA DE ARRENDAMIENTOS EN LA MILLA MARITIMA

EL PODER EJECUTIVO SANCIONARA LA TARIFA CONVENIDA ENTRE LOS INTERESADOS Y LA TRIBUTACION

Se considera que es la que concilia los diversos intereses

Fuimos informados ayer que desde el próximo mes de marzo entrará en vigencia la nueva directiva de arrendamiento en la milla marítima, tanto de la región del Pacífico como del Atlántico.

Por medio de decreto, el Ejecutivo sancionará esa tarifa, que se considera es la más justa, y que como se sabe fué convenida entre los interesados y los jefes de la Tributación.

Se espera el regreso al país del señor secretario de hacienda don Francisco de Paula Gutiérrez Ross, para la publicación del correspondiente decreto.

También podemos informar que con la nueva tarifa que contempla muy buenas condiciones, están de acuerdo tanto los arrendatarios del Atlántico como los del Pacífico.

Hay hechos que son de naturaleza tan extraordinaria, cuesta trabajo creerlos. Muy ingentes males se nos men en casa precisamente por eso; porque nos resistimos en su amenaza. Démos gracias a Dios de que a ve- guía desde su atalaya nos dé a veces noticias a tiem- el amago y que entre nosotros haya desconfiados capa- poner su alarma en su obra.

El programa y la acción del ateísmo internacional re- ese carácter monstruoso y gigantesco que hace a la dudar de que sea un peligro serioe inminente. No es admitir la doctrina absurda, tan contraria a la natura- humana, de la satánica organización creada contra mismo, ni menos aun concebir sus métodos de acción designios. Pero el horror del ateísmo internacional está en puerta (en México), lo mismo que en todos ises donde privan las llamadas izquierdas; cuya uni- e pensamiento y de acción es innegable.

En principios del año pasado, apareció en la revista "The de la ciudad de Buffalo, estado de Nueva York, un lo de sumo interés en que se daba cuenta de los es- realizados por la sección antirreligiosa del comité gador de la revolución mundial, para difundir el a- en el Nuevo Mundo. El propósito de esta acción es ar falanges para la matanza de sacerdotes, monjas, e de iglesia en general y para el incendio y destruc- e templos; en el proceso de las violencias revolucio- las fuerzas de asalto más crueles y despiadadas son mente las falanges del ateísmo organizado como ar- a máquina de guerra bolchevique. Son los ateos los esinan cobardemente al mayor número de BURGUE- os que mejor representan la furia satánica desatada las sociedades.

Se crea, pues, que el ateísmo organizado es una so- de filósofos estudiosos que se limita a sospechas de ios no existe y que querrán que todo el mundo par- e de "SU SABIDURIA".

El ateísmo espantoso a que nos referimos, mata. (Pasa a la Pág. 8)

rán reanudadas las gestiones sobre TRATADO COMERCIAL entre las repúblicas de C. Rica y Nicaragua

ESTACION SERA FOR- ULADA DE PARTE L GOBIERNO DEL IS HERMANO

on base en la libre ex- tación de ganado pa- Costa Rica

os sido informados an reanudadas las con- ones con el objeto de a un tratado comercial Costa Rica y Nicara-

uerdo con esos infor- demos decir que la ges- andrá de parte del go- de Nicaragua que rá que se entablen saciones para tal obje-

mbién podemos decir á con base en que Ni- levante la prohibi- ra las exportaciones do a los mercados de Rica. Así se hará en tunidad, la sugestión.

La Municipalidad abordará de nuevo en la sesión de esta noche el Problema Eléctrico

SE RESOLVERA LA REFERENTE A LA CELEBRACION DEL CABILDO ABIERTO

EN TAL SENTIDO SERA PRESENTADA UNA MOCION

En la sesión municipal de esta noche será abordado de nuevo el problema eléctrico de San José, que se ha venido discutiendo desde hace meses en forma intensa.

En esa sesión será presentada una moción en el sentido de que se determine clara-

mente lo relacionado con el cabildo abierto convocado por la Municipalidad.

También se nombrará en esa sesión a los munícipes que lleven la palabra en nombre de la municipalidad en ese cabildo abierto que se considera de mucha importancia.

Crónica de Sociedad

Estimable señorita convaleciente

Convalece de una grave enfermedad que la hizo guardar cama en el Hospital "Max Peralta" de la ciudad de Cartago, la estimable señorita Lastenia Carazo Molina, quien no se cansa de dar por este medio, las más expresivas gracias a las bondadosas monjitas franciscanas, a cuyo cuidado está aquella importante institución, así como al Dr. don Claudio Peralta Carazo, enfermeras y demás empleados por las atenciones de que fue objeto por parte de todos ellos.

Al cumplir muy gustosos con la recomendación de la señorita Carazo, nos alegramos sinceramente de su mejoría.

Cumpleaños de una estimable señora

El viernes pasado celebró su cumpleaños la estimable señora doña Ildelfonsa Sancho de Avendaño, a quien nos es muy grato saludar con ese motivo, muy respetuosamente, haciendo votos por su felicidad.

Cumpleaños de un distinguido caballero

Celebró asimismo el viernes su cumpleaños el distinguido caballero don José Joaquín Alfaro Yglesias, Sub-director del Banco de Costa Rica.

Nos complacemos en saludar muy atentamente al estimable amigo, a quien deseamos mucha felicidad.

El sentido fallecimiento de don Vicente Suárez Hernández

Dolorosísima impresión causó en nuestro ánimo la triste noticia del fallecimiento del muy honorable y cristiano caballero don Vicente Suárez Hernández, ocurrido el lunes 24 de los corrientes, después de haber sido confortada su alma con los Santos Sacramentos de la Iglesia Católica, a la que supo hacer honor siempre con su conducta intachable, con su espíritu de trabajo y con su caridad verdaderamente evangélica, caridad que supo ejercer don Vicente en todo momento.

La agricultura y la industria fueron campos amplísimos en los que el señor Suárez desplegó sus actividades, habiendo establecido hace muchos años en su propiedad de Mata Redonda una importante industria de vinos, los cuales han tenido y tienen gran aceptación en todas las plazas del país.

El entierro de sus restos se

verificó el martes a las diez de la mañana, a continuación de los solemnes funerales celebrados en la santa Iglesia de Nuestra Señora de Mercedes, con nutrido acompañamiento.

LA EPOCA eleva sus preces al Cielo por el descanso eterno del estimable extinto y consigna su sincera condolencia para sus hijos don Francisco y doña Rosa de Sáurez y don Salvador Sáurez L., así como para sus hermanos don Salvador, Felipe, señorita Rafaela, don Máximo y doña Pilar, don Francisco y doña Mercedes Sáurez, sus nietas, sobrinos y demás miembros de la distinguida familia doliente.

Distinguidas veraneantes en Puntarenas

En el bello puerto del Pacífico se encuentran veraneando desde hace varios días, las distinguidas y virtuosas señoritas María Joaquina Yglesias y Clarita Daum, quienes se hospedan en la quinta de doña Amparo vda. de Zeledón en Pueblo Nuevo.

Una feliz temporada de verano deseamos a las apreciables viajeras.

Estimables viajeros para Panamá

Preparan viaje para la vecina república de Panamá, con el fin de presenciar las Olimpiadas Centroamericanas y del Caribe, que se efectuarán en febrero y que tanto entusiasmo han despertado en estos países, los muy estimables esposos don Luis Arley González y doña Julia Bonilla de Arley, en compañía de sus nietecitos José Palma y Rafael Angel Vega.

Nos anticipamos en despedir muy cordialmente a los distinguidos viajeros, deseándoles una feliz travesía y una agradable estada en aquella tierra hermana.

Sentido fallecimiento

El lunes falleció en el Hospital de esta ciudad, la apreciable señora doña Matilde Cantillo v. de Sáenz, antigua empleada que fue de la Imprenta Nacional.

Damos nuestro más sentido pésame a sus deudos.

Operada

En la Clínica de Los Angeles en Cartago, fue operada por los doctores don Ernesto Bolaños A. y Vega Sanabria, doña Chayo de Guillén.

El tratamiento quirúrgico dió el mejor resultado.

Deseamos sinceramente el restablecimiento de la apreciable dama.

Cumpleaños de dos estimables damas

Han celebrado sus cumpleaños las distinguidas damas de las sociedades de San José y Cartago, respectivamente, doña Paulina Diaz Granados de Brenes, y doña Zoila Rosa Volio de Esquivel, a quienes saludamos con todo respeto, haciendo votos por su felicidad.

Distinguido enfermo

Se encuentra enfermo nuestro muy estimado amigo don Honorio Céspedes por cuya salud hacemos votos sinceros.

Distinguida paciente

En el Hospital de San Juan de Dios fué operada con muy buen éxito la apreciable señora doña Amalia Hernández v. de Alvarado quien se encuentra en la sección de pensionistas.

Mucho nos alegra saber de su mejoría.

Distinguidos veraneantes

En Alajuela pasa temporalmente la familia de nuestro particular amigo don José María Acuña Venegas.

Viven frente a la plaza de La Agonía.

—En su finca del Tepeyac, en Carrillos de Poás, se halla la familia del dentista don Benito Marín Quirós.

—En Vuelta de Jorco, en casa de don Jorge Zeledón, se encuentra la señorita Carmen Quirós González.

—En Santa Ana, las señoritas Carmen, María Adelia y Claudia Arias Montero.

—En Puriscal, doña Angélica Blanco de Marín con sus hijos.

Turno en Turrubares

Se está organizando en la floreciente población de Turrubares un Turno veranero para el domingo próximo 30 de enero.

El propósito de esta fiesta es el de allegar fondos para las obras en construcción del templo. Ese día habrá festividades religiosas de gran solemnidad en honor de la patrona de la América Latina, Santa Rosa de Lima.

Es de esperarse, dado el entusiasmo que se palpa entre los vecinos de aquel cantón, que esas festividades alcanzarán el mayor esplendor.

Carlos María Jiménez

Atiende asuntos de su profesión en su casa de siete a diez de la mañana y de uno a cuatro de la tarde.

Distintas Noches

Noches de diciembre. Noches impregnadas de nostálgicos recuerdos, noches de regalos y caricias.

Farolillos encarnados alumbraban la ciudad y la luna era testigo de nuestra felicidad.

Ahora, noche campesina, con aromas campesinos, con luciérnagas que alumbran, cual faroles diminutos; la brisa acaricia muellemente las hojas de los árboles y se escucha el dulce roce, cuyo significado debe ser, la expresión de sus íntimos secretos.

Miro por la ladera, miro los ojos de las reses y las estrellas, y me siento portada hacia un mundo real. Allá un trillo blanco que parece la Vía Láctea a morir al platanal que lleva un regimiento de soldados con sus lanzas de plata, cuales en profundo silencio resguardan este cielo.

Zoraida de Granados Heredia, 1938.

Gran Fabrica de Imágenes Religiosas y Taller de Escultura Fábrica de Souvenirs

Hacemos imágenes sobre Catálogos. — Se Reparán Imágenes.

NESTOR ZELEDON Escultor

Ordenes y muestras en la Librería LA EPOCA Frente a LA TRIBUNA

Apartado 1031

Teléfono 408

Los poderes del Estado

Los poderes del Estado son tres: Poder Legislativo, que hace las leyes; Poder Ejecutivo, que las hace cumplir; Poder Judicial, que castiga los trasgresores de la ley.

Estos tres poderes son ejercidos por medio del Gobierno, que constituye la suprema autoridad.

Las principales formas de gobierno son dos: El gobierno monárquico y el republicano. En la monarquía la autoridad reside en una sola persona, que puede llamarse Rey, Emperador, Zar, Sultán, etc.; en la República la autoridad reside en el Presidente y en los Diputados, elegidos por el pueblo.

Hay otra forma común en estos tiempos: la monarquía constitucional, en la cual el poder reside parte en el Rey y parte en la Asamblea o Congreso, elegido por el pueblo. De estas formas de Gobierno. ¿Cuál es la mejor? Todas las formas de gobierno son buenas y a la indole del pueblo, y cuando los que mandan acatan la ley de Dios, respetan los derechos adquiridos y se adaptan a las exigencias del bien común.

Los gobernantes deben imitar al Gobierno de Dios, que se basa en la Justicia y considera a los hombres como a sus hijos. Las autoridades deben procurar el bien público y no el provecho personal y los intereses de un partido, recordando que Dios les pedirá cuenta del ejercicio de la autoridad.

Ahora veamos qué es el derecho de sufragio.

Es el derecho de elegir al Presidente de la República, a los Diputados y a las autoridades más importantes establecidas por la Constitución Política.

Los ciudadanos deben tener mucho cuidado al ejercer el derecho de sufragio, votar por personas honestas y competentes y cristianas que sepan defender los intereses morales y materiales del pueblo y respetar los dogmas de la Iglesia Católica y la religión del pueblo.

Todo ciudadano que verdaderamente ama su patria debe negarse a ser candidato de ideologías de los partidos comunistas, anarquistas, que constituyen una amenaza para la Religión Patria.

José Ángel San José, 1-16-1938.

LA EPOCA

Salen los Jueves y los Domingos SUSCRICION MENSUAL

Director: Guillermo Angulo

TELEFONO 408 APARTADO 1031

OFICINAS: Frente a LA TRIBUNA

Gran Turno en Curridabat

El Domingo 30 de Enero de 1938

Será amenizado por la Filarmonía del lugar

Camiones a toda hora

Todos a gozar!!

Turno Grande en Desamparados

5 26 y 27 de Febrero  Camiones a 15 cts

ECOS DEL HOGAR

Página a cargo de la señora Profesora doña ETILMA DE ROMERO

Las damas o señoras que deseen colaborar en esta sección, deben dirigir su correspondencia al APARTADO 974

CENSURA Y EL SEXO

Los sistemas de censura han existido desde hace mucho tiempo; han existido bajo toda forma de gobierno y por cualquier razón posible. Algunas veces esa censura ha sido de carácter político; otras veces ha sido aplicada por razones religiosas. En la actualidad, la censura tiene muchas veces su justificación básica en la mojigandita sexual. Toda forma concebible de expresión artística tarde o temprano bajo la acción de los censores: los libros, las pinturas, las películas y aun la misma música. Y la censura viene de gentes que no tienen cultura suficiente para hacer la diferencia entre lo artístico y lo pornográfico. Tiene que haber conocimientos de psicología, de la ética, del arte y de la honestidad para poder juzgar en debida forma. El alma de censura parece estar en muchos casos, en la suposición que ciertas cosas no son buenas para la moral de la comunidad. Antiguamente se supone que la mención del sexo en un libro, necesariamente debe despertar pensamientos eróticos sin poder evitarlo conducir a la degradación. Así se debe la lectura de un volúmen científico equiparándolo a

las novelillas pasionales indecentes. Hace muchos años un notable hombre de ciencia demostró cómo la represión constante puede causar estragos en el entendimiento. Una sana aceptación del factor sexual en las obras de arte y la vida diaria, inducirá a comprender el importante papel que desempeña dicha cuestión en la vida del individuo. Es, pues, un absurdo clasificar los libros que tratan científicamente las manifestaciones del sexo entre las publicaciones eróticas e inmorales. En tales circunstancias, el individuo vulgar supone que el sexo está inseparablemente conectado con algo indecente; considera la lectura sexual desde un punto de vista pernicioso y lo que es peor, lleno de profunda malicia busca en todo momento el doble sentido de las cosas más inocentes.

Las grandes obras de arte deben tratar honestamente con la vida en todas sus formas. Todo psicólogo sabe el gran papel que desempeña el sexo en nuestra diaria existencia.

En consecuencia, es inevitable que los grandes artistas y escritores, dediquen una gran atención a ese asunto en su trabajo. Los hombres y las mujeres de inteligencia lucida,

siempre han reconocido ese hecho y alaban a dichos hombres por pintar y escribir como deben. ¿Pero, cuál ha sido la actitud más común? Las reproducciones de los magníficos frescos de Miguel Angel, tomados de la capilla Sixtina, fueron rechazados por algunos empleados bien intencionados, pero tristemente ignorantes, quienes no permitieron su entrada a los Estados Unidos. Muchos que trafican con objetos de arte, se han visto obligados a retirar de sus escaparates obras de grandes maestros como Tiziano, debido a la actitud asumida por individuos y sociedades mojigatas. El futuro del arte nativo se encuentra intrínsecamente atado con el futuro de la censura mal entendida. Si tan sólo aprendiéramos que la censura es una tarea para individuos con un amplio conocimiento de psicología, filosofía y las artes, la perniciosa situación que ahora existe pronto desaparecería. Esos individuos deben ser capaces de hacer diferencias entre el arte honesto y la verdadera pornografía. La censura es necesaria para proteger a las masas de influencias y sugerencias dañinas. En el sexo no hay nada de pernicioso. Únicamente cuando las relaciones sexuales no obedecen a la

Resultado de la Rifa de la Casa del Oratorio

Hago saber al público que la rifa de la CASA a beneficio del Oratorio, que se hizo con la lotería del 9 de enero salió favorecida la señorita Gladys Padilla, maestra de la Escuela Mauro Fernández,

vendido por la señorita Anita Tristán, (el Lic. don Luis Castro Ureña hará la correspondiente escritura). Por el Oratorio Festivo, N. O. Hernández P. Encargado de prensa

- Una Galería de Artel
- Un Manual de Vida Práctical
- Una Enciclopedia Religiosal
- El Regalo Ideall

CALENDARIO ARTISTICO RELIGIOSO PARA 1938

Ahora a Dos colones. Por correo C 2,25.

En la Librería LA EPOCA. — Frente a la "Tribuna"

reglamentación cristiana, cuando se pervierten; es como la alimentación y como todos los otros actos de nuestro cuerpo en relación con las necesidades naturales. La censura debe tomar medidas para proteger a aquellos ciudadanos que son mentalmente incapaces de descubrir la superchería y a la nacional.

que debe encarrilarse en forma conveniente para evitar que las influencias contra naturales hagan descender a un terreno peligroso. Tan pronto como los dirigentes se den cuenta de estas verdades, grande será la expansión del genio vernáculo y la moralidad nacional.

Suscríbase a "LA EPOCA"

Por sus Frutos los Conoceréis

que unas cuantas noches en una esquina de esta plaza pública, a voz en cuello, que el comunismo era el único plan que tenía un plan de laborado concienzudo después de largos debates y estudios, plan que el que dicho partido ponen en juego el día que tocara el triunfo. Comentó algo de planes, y deliberadamente resaltó aquellos puntos que más a la vista han mostrado la perfidia y la adicción absoluta entre el mundo y lo cumplido a de la experiencia y de esta historia que han arrojado al mundo tales planes. habló del problema religioso, decía que dicho plan no se basaba en el credo religioso de los ciudadanos, ni en la manera de pensar y de sentir. Si son católicos, decía, lo seguirán siendo, no meteremos en cuestión de los religiosos, al contrario, nos toda clase de libertades, y repetía adrede, para impresionar a nuestro pueblo, que el comunismo no tendría ninguna dificultad. Nos interesan los planes religiosos, decía, los

que nos importan son los económicos, sociales y administrativos, esos son los que DEBEMOS GAMBIA EN NUESTRAS QUERIDA COSTA RICA.

También tocó el punto de la fuerza. Nada queremos a la fuerza, decía. Contra el capital no usaremos nunca la fuerza, somos enemigos de los motines, etc., etc. Los planes nuestros son los que sin hacer intervenir la fuerza, haremos ajustarse el capital a las necesidades nacionales. Y repitió mil y mil veces que por la fuerza nada, pretendiendo con eso desvanecer la idea que despierta la actitud ofensiva y la brutalidad que siempre han puesto en práctica, los que siguen ese plan en el mundo, y de la que aquí hemos sido testigos de vista y oídos.

Habló también del bienestar del trabajador y de su libertad dentro del plan "sin temerle al agricultor mayor ni al industrial etc." Y así continuó tocando justamente los puntos por donde se derrumbaba de lleno ese sistema, para de este modo disimular lo que comido por donde comienza a caer el edificio, al que todo costarricense debe odiar, así

como a la esclavitud y la fuerza.

Es un crimen que al pueblo se le quiera engañar de esa manera. Ciertamente el comunismo camina con un plan bien definido, que gracias a Dios, ya harto conocemos teóricamente y por sus resultados prácticos donde ha sido instituido, y se deja vislumbrar en los que como Costa Rica, permite el desarrollo de semejante partido con sus planes.

Abrid los ojos ciudadanos de Costa Rica, no os dejéis engañar por oradores de plaza pública ni por líderes, la mayor parte mal intencionados, o pagados por países extranjeros, que os hablan de la libertad, del credo religioso, y de catolicismo, cuando los puntos subrayados del plan comunista son precisamente esos. El odio profundo al catolicismo, como ellos mismos lo han acusado repetidas veces, diciendo claramente, que "la religión es el opio de los pueblos". Y no hace apenas unas cuantas semanas declararon los comunistas, que el mayor enemigo del hombre es Cristo, y añadían "guerra a Cristo". De tal manera que paga con su cabeza el que con

fiese su credo religioso, al que confiese a Cristo, ni aun en lo más íntimo del hogar, de su conciencia.

"Nos queremos la fuerza", nos decía fríamente el orador de plaza pública. Casi no hay necesidad de comentar esta idea tan de sobra conocida. Los ejemplos demuestran la evidencia.

Veamos. El plan comunista de El Salvador, decía 1º odio al capital, 2º muerte al propietario, y con esta insignia asaltaron, robaron, mataron y violaron hasta las mujeres.

No ocupan la fuerza, pero sí A LA FUERA pretenden impedir a pedradas e insultos que un artista desarrolle su programa ante el público que ha pagado por oírle.

Sólo hemos citado algunos ejemplos, y no vale la pena extenderse en un asunto tan bien conocido de todos los que quieren abrir los ojos. El plan comunista, siendo tan carcomido por sus bases, y encerrando tanta perfidia, tiene que imponerse siempre por la fuerza, de lo contrario los pueblos lo vomitan como el peor de los venenos. Veamos a los pueblos envueltos en esa tiranía soviética y escarmentemos. Y que no venga un ora-

dor de plaza pública a decir que se les calumnia por todas partes y pretender presentarse con la piel de oveja con la que se han presentado siempre para abrirse campo. Ya esa piel está muy usada, ya la conocemos. La sangre de lobo que se oculta ahí debajo, a veces se desborda, y aun eso pretenden disimular.

Libertad y bienestar del trabajador, del pequeño agricultor, del industrial y comerciante pequeño. ¡Qué lindo plan, qué sano, el que a el se opongá no es humano, no es hombre! Si esto es lo que se pretende en todas partes y a lo cual van dirigidas las cabezas más aventajadas del mundo.

Pues esa es la piel de que se revisten, sin duda de una piel muy hermosa, y muy atractiva.

Fácilmente se desengaña el que quiera desengañarse si vuelve los ojos a las naciones donde siguen estos planes. El trabajador, el obrero, tiene por obligación que trabajar tantas horas diarias, con este salario, esta casa y estas obligaciones, de lo contrario desaparece como ciudadano libre, y en nombre de la libertad, le

CONMEMORANDO UNA FECHA GLORIOSA

El 20 de enero es un día tradicionalmente celebrado en los Conventos y Colegios de Nuestra Señora de Sión, en memoria de la aparición de la Virgen Milagrosa a Alfonso de Ratisbona, en Roma el 20 de Enero de 1842.

En nuestro Colegio de Sión a la vez que se recuerda el maravilloso suceso celebran también la fiesta de la Rev. Mere Marie Israel, venerable y querida ex-Superiora; para ello fueron invitadas con anticipación las antiguas alumnas. Lástima que las temporadas veraniegas impidieron una mayor asistencia... había muchas, pero muchas también faltaron.

La fiesta comenzó a las 7 a. m. ese día con la Solemne Misa de Revestidos oficiada por el Ilmo Mons. Dr. Sanabria, asistido por los RR. PP. Scheufgen y Drexler. Estuvieron presentes toda la comunidad y buen número de ex-alumnas del Colegio. La Capilla estaba sencillamente admirable. Un lindo Coro, integrado por las Religiosas era el complemento del piadosísimo.

Terminada la Misa toda la mo oficio divino. concurrencia pasó al Comedor donde fue servido un espléndido café. Estaban allí reunidas más o menos 200 ex alumnas entre las que había ancianas y jóvenes matronas y muy apreciables señoritas. La animación y cordialidad se manifestaron en los diversos aspectos de la fiesta; a continuación las invitadas salieron al patio donde saludaron y conversaron con las amables religiosas evocando tiempos idos jamás olvidados... Hubo pensamientos de gratitud y de cariño hacia las Monjas fallecidas, hacia las ausentes, de la misma manera se recordó a cada alumna con sus características de niñas fogosas, inteligentes o tardoncitas, pero siempre buenas. De la animada conversación surgieron los más gratos encuentros y reconocimientos: las condiscípulas que el paso del tiempo separó se abrazaban llenas de alegría.

Luego las concurrentes pasaron al Salón de Recepciones para que la nueva Superiora del Colegio, la M. R. Mere Marie Alphonsia las conociese a todas. Las diferentes emociones experimentadas hasta el momento tuvieron su brote más espontáneo cuando cantaron juntas allí el querido Himno de Sión. Mere Marie Alphonsia y Mere Marie Israel, quienes se imponen por la bondad de su corazón y claro talento, conversaron con las visitantes, llanamente, inspirándoles verdadera confianza y simpatía; diéronles ellas noticias de las Religiosas que están en el exterior y que fueron Profesoras de muchas de las presentes. La entrevista terminó al cantar todas el Himno Nacional de Costa Rica.

De allí visitaron la primorosa Capilla Privada de las Hijas de Maria; en torno del Altar de la Santísima Virgen ardían 45 lamparitas de colores tantas como Casas de Sión hay diseminadas por el mundo, cada una tenía grabado su nombre. Al pie del Sagrario como implorando gracias del Santísimo Sacramento para las demás, está la de la Casa

Madre en Francia, y, cerca de una imagen del Niño Dios, se levantaba viva la llamita de que correspondía al Colegio de Sión de Costa Rica.

A las 11 y 30 a. m., la sonora campana llama al almuerzo; al punto las 18 mesas del Refectario están rodeadas de las numerosas antiguas alumnas: los exquisitos platos hicieron su delicia.

Al terminar el almuerzo volvieron al patio bañado por el sol del medio día, donde les esperaba una alegre sorpresa: La distinguida dama doña Julio de Woodbridge, de humorismo envidiable, hizo de una hermosa tinaja una no menos guapa Colegiala de Sión con su elegante uniforme. Allí estaba colgada la pobrecita esperando el infortunado golpe que daría en tierra con ella. Dos religiosas eran las indicadas para iniciar el inocente juego; fue interesante verlas tan complacientes dejándose poner unos ANTEOJOS PARA NO VER. ¿Habrás visto cosa semejante? Sor Alphonsia fue la primera quien matemáticamente de un fuerte golpe rajó de parte a parte la muñeca... el acto producía hilaridad, expectación; luego los anteojos sin luz le fueron puestos a la respetable viejecita Mere Marie Gudula, no obstante su pasito incierto empuñó con fuerza el palo, mas, no tenía la Religiosa aire amenazador, es tan placentero su gesto que la vara en su mano parece una batuta, con ella marcó magistralmente su ancianidad de ritmo suave, emotivo; es un ritmo vivificador la alegría que brota de las almas escogidas... Y Mere Gudula dió el golpe de gracia a la tinajuda colegiala, de allí salieron unos lindos regalitos para las Monjas, consistentes en pequeños costureros, alfileros, cuadritos e infinidad de cosas de utilidad para ellas.

Después del mencionado juego de la tinaja los grupos se dividieron quedando aparte las menos jóvenes señoras y señoritas, y las más jóvenes se dirigieron a la Gran Sala donde jugaron el divertido Pedro y Pablo, descontando prendas, en que participaron con reconocido buen humor y bondad las jóvenes Religiosas.

A las 3 menos 15 p. m., a la llamada de la campana todas desfilaron hacia la Capilla, de allí salieron en procesión cantando las Letanias de la Santísima Virgen, al llegar a la Gruta de Lourdes instalada en uno de los jardines del Colegio, el Ilmo. Señor Vicario General Mons. Dr. Sanabria, bendijo a la nueva imagen de Nuestra Señora de Lourdes traída recientemente de París. La procesión regresó cantando "Salve, Maria oh Iris de Paz" y, "Salve, Salve cantaban Maria". Otra vez en la Capilla todas de hinojos recibieron con fervor la bendición con el Santísimo Sacramento impartido por el Excmo. Señor Nuncio Apostólico Mons. Dr. C. Chiarlo.

La elegante formación que impone la disciplina del Colegio hizo que al pasar ante el altar formando un semicírculo y haciendo la acostumbrada genuflexión en un sólo movimiento, salieron todas de la Capilla.

Así terminaba todo. Des-

pués se sucedieron las despedidas efusivas cordiales, para las Religiosas, para las damas y señoritas ex - alumnas que fueron orgullo del Colegio de Sión donde intensificaron sus estudios en ciencias y artes, donde recibieron su exquisita cultura y que hoy son honra y prez del hogar y de la sociedad costarricense.

Cuando las campanas del Colegio llamaban al Angelus a las 6 de la tarde aún se oían dentro del ancho portón voces muy afectuosas que en expresivo francés repetían: **Au revoir ma Mere, merci beaucoup.**

A esa hora el Convento volvía a su dulce tranquilidad acostumbrada.

C. R. C.

Llegan dos Reverendos Padres Dominicanos

Antier, día —25, —llegaron a San José por la vía aérea dos Padres Dominicanos. Se llaman: Antonino Saldaña y Manuel Espinosa.

Datos del P. Antonino Saldaña

El padre Antonino Saldaña nació en Palencia, España. Cuenta actualmente 57 años. Fué superior de varios conventos en España y director de los colegios de Oviedo y de Caldas de Besaya, Santander. Vino a Centro América hace siete años. Fué Vicario Provincial y actualmente era superior del convento de Guatemala. Viene de director del colegio Los Angeles. Siendo vicario tuvo ocasión de conocer Costa Rica, de la que guarda recuerdos imborrables.

Datos del P. Manuel Espinosa:

El Padre Manuel Espinosa nació en la heroica ciudad de Teruel, España. Tiene 56 años. Fué profesor en Oviedo y en Segovia. Llegó a El Salvador hace 13 años, donde fué varias veces superior. Viene de superior para la Dolorosa, donde sustituirá a Fray Angel Alvarez. No conoce a Costa Rica, pero sí tiene buenas noticias.

LA EPOCA les presenta su saludo muy cordial, deseando que su estada en el país les sea grata.

Inauguróse hoy la centésima sesión

Trátase de inducir a Rumania a que cambien su actitud ante el conflicto chino - japonés será motivo para discusiones — miembros de la Liga el argentino Podesta

GINEBRA, 26. — UP. — El consejo de la liga de naciones inauguró su centésima sesión a las once y 20 minutos de la mañana de hoy en sesión privada, la cual terminó diez minutos después cuando los delegados habían aprobado la agenda por discutir, la que consiste de veintiseis diferentes asuntos. Las sesiones públicas del consejo se iniciarán a las tres de la tarde de mañana, jueves. En la tarde de hoy se celebrará una reunión de los delegados de la minoría bajo la presidencia del delegado ecuatoriano Costa Durels, mientras el resto de los delegados cambiarán impresiones sobre la



Los ojos de su niño necesitan buena luz para conservar su salud. Use las bombillas que dan luz más brillante y cariñosa. Son también las más económicas.

BOMBILLAS

GENERAL

MAZ

Dura más su



THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION CO. Departamento Comercial — Distribuidor

Ed Wheelan presenta

A CHARLIE LA RUE Y SUS COMEDIANTES

EN

SOL DEL SAHARA

FILM DE LAS CÁLIDAS ARENAS DEL DESIERTO

→ EPISODIO 1

KAFUR, A LA ORILLA DEL GRAN DESIERTO, ES UN CENTRO COSMOPOLITA AL CUAL AFLUYEN LOS TURISTAS, EN GRAN NÚMERO, ATRÁIDOS POR LA PECULIARIDAD DE QUE AH HACE SOL TODO EL AÑO, MENOS CUANDO LUEVE.



sesión de la Liga

semita — También el con-
mbrado. Subsecretario General
sta

cuestión de la aplicación de san-
ciones, la cuestión judía en Ru-
mania, y el conflicto en el ex-
tremo oriente. Tanto Eden como
Delbos celebraron confere-
ncias con el canciller rumano
Miscesco en un esfuerzo por
persuadirlo que Rumania cam-
biaría su política hacia los
judíos para evitar que esta

cuestión formara uno de los a-
suntos de la agenda para la se-
sión actual. Para la sesión pú-
blica de mañana, en la que se
harán las declaraciones de leal-
tad a la liga, se esperan pro-
nunciamientos de parte de
Eden, Delbos, Litvinoff y tam-
bién de Miscesco y Beck, de Ru-
mania y Polonia respectivamen-
te. El secretario general de la
liga, Avenol, anunció que el de-
legado argentino, Podesta Cos-
ta, como subsecretario general
de la liga, y que éste encabeza-

ría una misión de la institu-
ción ginebrina a los países de
Sur América en la primavera.
El gobierno de los Estados Uni-
dos ha resuelto enviar como ob-
servador a la actual sesión de
la liga a su ministro ante el go-
bierno suizo, Leland Harrison,
el cual vigilará con especial in-
terés las discusiones del con-
flicto chino - japonés, y de las
actividades económicas y finan-
cieras de los diferentes con-
tés.

Instrucciones secretas de Moscú en sentido siniestro contra Colombia

**"NOSOTROS LOS COMUNISTAS, — DICE EL KOMINT-
ERN— PODEMOS SOSTENER LOS GOBIERNOS BUR-
GUESES COMO SOSTIENE LA SOGA AL AHORCADO".
EL GOBIERNO DE SANTOS SERA UTILIZADO
POR LOS ROJOS**

(CONCLUSION)

No reparar en medios para vencer

Con respecto a los miem-
bros de los sindicatos ferroca-
rrieros que ocupan cargos di-
rectivos, hay que procurar
convertirlos en simpatizantes
del P. C. y si no es posible,
hay que proceder con ellos
como con los políticos bur-
gueses. No reparar en me-
dios... Cuanto más pronto se
acabe con ellos, tanto mejor.

Muestras de billetes colombianos

Por el momento, el P. C. no
puede ayudar con dinero a
nuestros camaradas colombia-
nos, pero podemos prestar la
ayuda que en ocasiones ante-
riores ha sido hablada. PEDI-
MOS SE NOS ENVÍE POR LA VÍA
CONVENIDA, alguna muestra de
los nuevos billetes de C\$ 0.50,
\$ 1.00, \$ 2.00, \$ 5.00, \$ 10.00,
y \$ 20.00 que el gobierno de
Colombia ha lanzado a la cir-
culación.

La táctica de las huelgas

Ahora es necesario ir fo-
mentando en las masas el des-
precio por el régimen bur-
gués. Toda oportunidad para
desencadenar una huelga de-
be ser aprovechada. Las pe-
ticiones que hagan los huel-
guistas deben ser redactadas
por nuestros camaradas, pro-
curando que los industriales
no puedan aceptarlas, con el
objeto de poder incrementar
la huelga y convertirla en mo-
vimiento revolucionario. De-
ben fomentarse los choques
con la policía y el ejército,
para acostumbrar las masas a
despreciar el gobierno, las
instituciones burguesas y sus
lacayos.

Proclamar diariamente la lucha de clases

Sabemos que en las últi-
mas elecciones para conce-
jos, nuestros camaradas de
Colombia se apoderaron de
estos cuerpos usando como
bandera la lucha contra el
fascismo. Muy bien hecho.
Ahora hay que aprovechar lo
hecho. Usar esos puestos pa-
ra hacer demagogia, procla-
mar la lucha de clases, fo-
mentar las huelgas, y los cho-
ques. A los adversarios hay
que atraerlos en principio, ha-
ciéndoles ofertas que luego
no se cumplen, por cualquier
motivo. Si no es posible, en-
tonces lanzar el pueblo contra
ellos y desenmascararlos.

El manejo de los presidentes López y Santos

Entre los empleados de las
industrias y del comercio, sa-
bemos hay simpatizadores del
P. C. Aprovechar estos sim-
patizantes como fuentes de
información de cuanto suce-
de entre la burguesía, saber
anticipadamente sus planes y
desbaratarlos.

Ante todo, procurar ganar-
se y utilizar al próximo pre-
sidente Santos. Usar su go-
bierno como ha sido usado el
de López. Nosotros, comunis-
tas, podemos sostener los go-
biernos burgueses como la so-
ga al ahorcado.

Las crisis económicas

deben aprovecharse

En caso de ocurrir una cri-
sis económica, aprovecharla
para sembrar la desconfianza
entre las masas. Cuando las
masas estén hambreadas, es
el mejor momento para in-
iciar la lucha revolucionaria.
No olvidar; cuantas más huel-
gas se intenten, tanto mejor,
y hacer siempre peticiones q'
no puedan ser concedidas pa-
ra tener motivo de ampliar
las huelgas.

El secuestro para sembrar terror

Aprovechemos la táctica del
partido al secuestrar a sus e-
nemigos. Hay que acostum-
brar al proletariado a proce-
der por sí mismo contra sus
enemigos. Así también se a-
costumbra a despreciar las le-
yes burguesas. Cuando se tra-
ta de personas capitalistas
debe siempre solicitarse dine-
ro para dejar en libertad la
persona. Esta táctica servirá
para conseguir fondos para la
lucha en los momentos difíci-
les. Cuando las masas hayan
adquirido más conciencia re-
volucionaria y se trate de ene-
migos poderosos, puede ensa-
yarse a hacerlos desaparecer.
Así se aterroriza la burguesía.

Cuándo debe estallar la revolución

No aconsejamos por el mo-
mento lanzarse a la insurrec-
ción. Todavía no está madura.
Tal vez dentro de dos o tres
años sea el momento propi-
cio. Se necesita mucho dine-
ro para ello y elementos de
guerra. Necesitamos que nues-
tros camaradas colombianos
envíen un estudio muy com-
pleto sobre las mejores vías
por donde pueden introducirse
municiones y armas. No ol-
viden también enviarnos
muestras de las nuevas emi-
siones de billetes del gobier-
no de Colombia.

Las vías para el despacho
de correspondencia, etc., de-
ben ser cambiadas tan pronto
se sospeche que están sien-
do vigiladas.

Con saludos revolucionarios,

Internacional Comunista
Secretaria para Sud América

Moscú, noviembre 5 de 1937
(Tomado de "El Colombia-
no", acreditado diario de Me-
dellín, en su edición del 8 de
enero corriente.

Resfriados!

Pastillas Orientales

De venta en todas...

Terrible Explosión...

(VIENE de la página UNO)---

mento de soldados del laboratorio municipal de Villejuif al campo de prácticas de tiro al blanco de la artillería de Vincennes, donde se les iban remover los fulminantes justamente con la intención de evitar alguna desgracia como la que ocurrió. Las autoridades habían decidido mover estas cajas de granadas de la vecindad con motivo de las quejas presentadas por los miembros comunistas de la corporación municipal, los que insistieron en que la presencia de estos proyectiles explosivos eran un peligro para toda esa populosa vecindad. Las granadas formaban parte de un lote de explosivos encontrados a la organización secreta de los encapuchados en la vecindad de la estación de Saint Nazaire hace algún tiempo. Once de los soldados que manejaban la caja fueron muertos instantáneamente, y la primera explosión se produjo en el momento en que una caja con tres mil proyectiles estaba siendo trasladada a un camión del ejército. Inmediatamente después hubo otra explosión y luego una serie de otras menos violentas. Después de las investigaciones realizadas por la policía se averiguó que también el jefe del departamento de explosivos del laboratorio municipal se elevó a trece, y se cree que la lista subirá aun más. El único sobreviviente que se encontraba en el lugar del terrible accidente es el químico Gerard, quien estaba parado hacia un lado del laboratorio donde no le alcanzó la fuerza de las dos explosiones principales, aunque sufrió severas quemaduras en la cara. Cubriendo sus dolorosas heridas y pidiendo auxilio, el químico corrió hacia la casa del conserje en la entrada a los jardines en que se encuentra el laboratorio, e inmediatamente se notificó a las autoridades, a los bomberos y a la jefatura militar de la tragedia ocurrida. También se informó al ministerio del interior, y el propio ministro, Albert Sarraut, llegó al lugar de la explosión para dirigir las investigaciones respecto de la causa. Según informaron las autoridades la tragedia se debe a un descuido, cuando los soldados que cargaban las cajas de granadas dejaron caer una de las nueve, conteniendo tres mil proyectiles cada una. A última hora se calcula el número de víctimas en catorce, cuyos cadáveres deshechos fueron llevados a los hospitales cercanos para su identificación.

sitan siem-
servarlos.
ne dan la
ara y que
onómicas.

LLAS

ELECTRIC

ZDA

cu brillantez

N CO, LTD.

uidores

¡MIRALÓS! SON AQUE-
LLOS—EL VIEJO TIENE
MUCHA PLATÁ. OUI

YA
VEO!

EN UN
RINCÓN DE
LA PRÓSPERA
CIUDAD SE HA-
LLA EL CAPITÁN
MARAUD,
RENEGADO DEL
EJERCITO
FRANCES,
TRAMANDO
ALGO CON
UN ÁRABE,
LLAMADO
ÍBID-ÍDEM

MAÑANA: SE PREPARA LA TRAMA...

Suscríbase a "LA EPOCA"

Informe de la Secretaria del Consejo Central de la Sociedad de Señoras de la Caridad de San Vicente de Paúl

(CONCLUSION)

Desamparados

Este entusiasta Centro bajo la dirección del señor Cura, celoso y activo siempre, trabaja bien y sus socias se esfuerzan por cumplir como el reglamento lo prescribe con sus deberes de caridad. Trabajan en él 20 socias activas y cuentan con las limosnas de 25 pasivas; han asistido a 15 enfermas a las que hicieron 700 visitas; murieron 4 enfermas y fueron administradas 15.

Sumas recibidas C 700.65
Sumas distribuidas 673.75

Saldo C 26.90

San Antonio de Belén

Centro éste que siempre se ha distinguido por su buena marcha. Cuenta con 22 socias activas y 7 pasivas; han asistido a 10 enfermas de las cuales una murió; fueron administradas 2. Visitas hechas a las enfermas 485.

Sumas recibidas C 216.45
Sumas distribuidas 368.05

Turrialba

Este centro es de los más importantes y que mejores servicios prestan; trabajan en él 10 socias activas y con la dirección del señor cura que coopera y alienta sus esfuerzos, no desmayan en las dificultades que se les presentan y siguen infatigables en sus tareas de caridad. Cuentan con las limosnas de 44 socias pasivas; hicieron 333 visitas a 39 enfermas que han asistido. Murieron 5 enfermas y fueron administradas 15.

Sumas recibidas C 1264.30
Sumas distribuidas 900.75

Saldo C 363.55

La Unión

El Centro de La Unión es uno de los que mejor trabaja, tiene una constante y abnegada directiva que con la cooperación del señor cura, sin cansarse en las tareas de caridad velan por el cuidado de

Vergüenza!!

¿Sabéis quiénes hicieron millonarios a los explotadores del vicio, a los traficantes de la honestidad por medio del cinematógrafo?

VOSOTROS: que pagastéis el espectáculo malo; VOSOTROS, PADRES Y MADRES, que no os importa lo que ven vuestros hijos en el cine; VOSOTROS, NIÑOS Y NIÑAS DECENTES,

que creis hacer una gracia cuando escapáis al cine inmoral;

CATOLICO O NO CATOLICO, Pero hombre o mujer DECENTE:

súmese Ud. también al BOICOT CONTRA LAS CINTAS INMORALES.

Repudie abiertamente todo film indecente!

Si usted es hombre decente que se respeta a sí mismo, no se rebaje viendo películas vulgares y obscenas.

No autorice con su presencia ideologías y actos que reprocharán con dureza en los seres queridos

sus pobres enfermas; cuenta con 8 socias activas y 216 pasivas; en el año han asistido a 33 enfermas, a las que hicieron 210 visitas; fueron administradas 4 y murieron 2.

Sumas recibidas C 2343.40
Sumas distribuidas 1646.25

Saldo C 697.15

San Rafael de Oreamuno

Cuenta este pueblo con un hermoso Centro que se compone de 40 socias activas. Trabajan con gran entusiasmo y como no cuentan con mucha limosna pues sus socias pasivas son solamente 20, ellas en rifas y veladas reúnen los fondos necesarios para auxiliar a sus enfermas. En el año hicieron 96 visitas a 14 enfermas; de éstas murieron 2 y fueron administradas 3.

Sumas recibidas C 894.70
Sumas distribuidas 882.00

Saldo C 12.70

EL NUEVO GRAN AVIÓN DE TRAFICO ALEMÁN

COPENHAGUE, 26.—Representantes de la prensa del país y del extranjero tuvieron ocasión de visitar al nuevo gran avión Focke-Wulf "Condor" de cuatro motores. Especialmente se reconoció la solución del problema de seguridad durante el viaje en el motor que hubiere. En este avión de cuatro motores, después de fallar un motor, sin cuidado, puede haber un sistema de otro motor, sin que se haga necesario un aterrizaje. El gran avión de tráfico llevará a sus 26 pasajeros, a quienes ofrece toda clase de comodidades, con velocidad de 320 kilómetros por hora al punto terminal de su viaje.

Paraíso

Este Centro se compone de 40 socias activas y 9 pasivas; se nota la caridad con que ven a sus pobres y lo bien que cumplen su misión de enfermeras por el número de visitas que apuntan, pues a 24 enfermas han hecho 284 visitas; no murió ninguna.

Sumas recibidas C 472.75
Sumas distribuidas 452.70

Saldo C 20.05

Guadalupe de Cartago

Centro éste que cumple muy bien el reglamento con el precepto de la visita a las enfermas, pudiendo en esto servir de ejemplo. Han hecho 780 visitas a 23 enfermas. Trabajan en él 12 socias activas y cuentan con las limosnas de 35 pasivas. Fueron administradas 23 enfermas y murieron 2.

Sumas recibidas C 563.10
Sumas distribuidas 561.60

Saldo C 61.50

San Nicolás de Cartago

Se compone este Centro de 10 socias activas y 35 pasivas; han asistido en el año 15 enfermas a las que hicieron 140 visitas; fueron administradas 2 y murieron 2.

Sumas recibidas C 213.35
Sumas distribuidas 185.15

Saldo C 28.20

Véome en el penoso deber de descalificar una supuesta adhesión política mía

Dice el Presbítero don Rosendo de J. Valenciano

POR LO QUE CUMPLE A MI HONORABILIDAD E INDEPENDENCIA POLITICAS HE DE MANIFESTAR PUBLICAMENTE QUE NO DI TAL ADHESION

Por lo que cumple a mi honorabilidad e independencia políticas, he de manifestar, públicamente, que ni di mi adhesión política, ni autoricé tal publicación, según aparece en "El Grito del Pueblo" de don Emmanuel Thompson, del 16 de enero corriente, al partido del cual, es el propagandista. Pedí una aclaración a dicho señor; y como no tengo noticia de ella, después de varios días, véome en el penoso deber de descalificar, — por falsa, — esa adhesión que no di en forma alguna.

Rosendo de J. Valenciano, Presbítero. Puntarenas, (Pueblo Nuevo) a 24 de enero de 1938

Su Santidad Pío XI ha escrito:

«que la prensa católica debe, ANTE TODO, informar con exactitud y con la debida extensión, acerca de la actividad de los enemigos y describir los medios de lucha que han mostrado ser los más eficaces en diversas regiones, proponer útiles sugerencias y poner en guardia contra las astucias y engaños con que los comunistas procuran, y con resultado, atraerse a sí a hombres de buena fe...»

Este, precisamente, es el programa y la obra de «CARTAS DE ROMA»

También en este país el comunismo avanza moviéndose con argucia e hipocresía, y ocultando sus designios tras ideas que en sí son buenas y atrayentes:

USTED NECESITA Y DEBE CONOCER AL ENEMIGO DE SU FE Y DE SU PATRIA....

"CARTAS DE ROMA" le dará esta información.

Para suscripción dirigirse a LIBRERIA LOPEZ, Tel. 3345

Oiga Ud. La Voz del Trópico, en las transmisiones de A. C.

Las transmisiones regulares de Acción Católica que viene haciendo la A. C. de la Parroquia del Carmen, por medio de la potente estación "La Voz del Trópico", todos los sábados, han sido fijadas para las 6.30 de la tarde de esos mismos días. Así, pues, pedimos a nuestros suscritores de todo el país estar atentos los sábados a las 6.30 de la tarde, a la Voz del Trópico.

Llegó hoy la nueva remesa de estos libros

La Verdad Merece ser Conocida

España tiene derecho a que se le oiga para ser rectamente juzgada

!VIVA ESPAÑA!

Obra escrita con escrupulosa sujeción a la verdad, por Manuel Galíno Lago; S. J. ilustrará a sus lectores sobre la debatida cuestión de la Guerra Nacional Española, y le hará presenciar un gran número de escenas emocionantes y reales atestiguadas por el Autor y cuantos les ha tocado en suerte presenciarlas.

En España Ha Amanecido

Por ANGEL DE TOLEDO

Causas de la Guerra Civil Española; Advenimiento de la República; Reacción de las Derechas; Persecución Encarnizada, etc. ¿Qué hubiera sido de España bajo el yugo de Moscú? ¿Por qué no ha sucumbido España al Comunismo? Los héroes del Alcázar de Toledo. Todo lo sabrá usted si lee esta obra.

España Encadenada

Importantísimo estudio del Gran Líder GIL ROBLES, y la Guerra Nacional Española ante la Moral y el Derecho, por el Ingeniero G. Menéndez Peigada, O. P.

Ambos constituyen un tomo de 88 páginas.

HECTOR

La Novela del ambiente Mexicano, por Jorge Gram. Palpitantes hechos y heroísmos en que se demostró al mundo que México ama la libertad, la Religión y a su Cristo Rey, hasta el martirio, hasta la muerte.

De venta en la Librería "La Epoca", frente a "La Tribuna"

Avanzan los trabajos de cloacas en Alajuela

La ciudad de Alajuela, una de las más lindas y más higiénicas de la República, cobrará una nueva importancia desde el punto de vista de la salubridad con el trabajo de la tubería de las cloacas que se ha continuado con toda actividad.

Las calles limpias y rectas de aquella ciudad, el aire seco y saturado de oxígeno; el suelo pródigo en frutas y cereales, con el agua de roca que a lla gastan y todo el confort que necesita una población de importancia, le dan a la preciosa ciudad occidental un relieve marcado de gran ventaja en el concierto de las más progresistas ciudades del interior. Ahora sumada la nueva y necesaria obra en que se trabaja, a las muchas que afianzan el desenvolvimiento social comercial de Alajuela, da un total de gran progreso, que nos hace sinceramente aplaudir a la Corporación municipal alajuelense y a los progresistas hijos de aquella noble ciudad.

Notas de Curridabat

Enfermo de cuidado, se encuentra el señor Cura Párroco D. Anselmo Palacios. Hacemos votos al Cielo, por su pronto restablecimiento.

De los filarmónicos

Según entendimos, por versión del señor Director de la filarmónica, las retretas o conciertos se darán regularmente cada quince días. Nos satisface tal medida pues al menos se obtiene un poco de expansión con ello y a la vez se solidariza el espíritu de nuestros muchachos filarmónicos.

De la cañería

El servicio está malísimo. A cada momento, nos quedamos sin agua. Cuando se dotará a Curridabat de una buena cañería? Sueño, quizás!

Hemos recibido la visita de la distinguida y culta señorita Consuelito Reyes, en compañía de dos amigas suyas las señoritas Villalón. Agradecemos sinceramente tan grata visita, y ponemos ante la gentil Consuelito y sus dos amigas toda la sinceridad de nuestro homenaje, echa flor.

En viaje de placer, disfrutando de unas cortas vacaciones se encuentra en San Isidro, del General, Zeneida Monge valioso elemento del Magisterio. Que goce de su temporada es nuestro deseo.

Se encuentra entre nosotros Agente Corresponsal Curridabat Enero 1938

Sección Deportiva

LAS SELECCIONES JUEGAN EL DOMINGO EN EL ESTADIO

Se llevará a cabo el desfile olímpico y se entregará el Pabellón Nacional a la delegación

EN BASKET BALL JUGARAN EL VIERNES EN EL FRONTON LAS SELECCIONES

Las dos se encuentran en magníficas condiciones

El domingo próximo, en el Estadio Nacional, se enfrentarán en sensacional partido de fútbol, los 22 jugadores que integran la Selección Olímpica que va a las Olimpiadas de Panamá.

Según los informes que tenemos, el encuentro será entre la mejor selección, es decir entre los titulares, y entre la otra que también integran muy buenos jugadores.

La selección A, estará integrada así: Jones, Milton y Goldoni, Chiseta, Butch y Bonilla; Hutt, Morera, Hernán Boloños, Quesadita y Oscar Boloños.

Y la otra selección actuará con Hugo; Coto y Lizazar; Guido Matamoros, Piedra, Neco, Chime y Verdesia, como se ve también con magnífica integración.

El partido será arbitrado por Ricardo Saprissa, el seleccionador y entrenador de los integrantes de la selección nacional, que se encuentra en magníficas condiciones.

En esa fiesta deportiva en el Estadio se procederá a la entrega del pabellón nacional a los equipistas que integran la delegación deportiva que va a las olimpiadas de Panamá. Antes habrá un desfile olímpico en que tomarán parte todos los integrantes la delegación; equipistas y delegados. Se presentarán con sus respectivos uniformes y en debidas condiciones

UN ARTISTA COSMOPOLITA

Zurich, 26. — El pianista alemán Wilhelm Backhaus que últimamente demostró su arte en Milán, Varsovia y Viena, fué aplaudido tormentosamente en todas partes. En enero y febrero, el artista dará conciertos en Berlín y otras ciudades alemanas, para ir a principios de junio via Lisboa y Oporto a Buenos Aires, donde pondrá en ejecución su gran Ciclo de Beethoven, en seis veladas. Luego piensa hacer una gira concertina por Argentina, Brasil, Chile y Uruguay que le hará permanecer en la América del Sur hasta fines de 1938.

o sea como harán su presentación en el desfile de las olimpiadas de Panamá.

Las integrantes y los integrantes de las selecciones nacionales de basket ball jugarán el viernes en la noche en el Frontón Jai Alai. El primer partido será entre los equipos femeninos. El otro entre los masculinos. Se pondrá en este a la mejor defensa contra el mejor ataque para apreciar así la potencialidad de los equipistas. Los partidos han sido organizados por Jorge Moreno, Jirón y Gómez, que son lo que han tenido a su cargo el entrenamiento de los equipistas. Manifiestan que tanto el equipo femenino como el masculino se encuentran en muy buenas condiciones y que han mejorado mucho como lo demostrarán en los partidos basketbolistas del viernes, que prometen resultar muy interesantes y que se jugarán en el Frontón.

ACORDADOS VARIOS TRASLADOS DE INSPECTORES DE HIGIENE

CONCEDIDA LICENCIA A VARIAS ENFERMERAS VISITADORAS

Se consignan en el Diario Oficial de hoy los siguientes acuerdos:

El presidente de la república acuerda:

1º Trasladar al inspector de higiene de Bagaces, don Manuel María Sancho, a servir igual cargo en la unidad sanitaria de Santa Cruz.

2º Trasladar al inspector de higiene de Tarrazú, don Manuel Antonio Martínez, a servir igual cargo en la unidad sanitaria de Liberia;

3º Trasladar al inspector de higiene de la unidad sanitaria de Santa Cruz, don José Antonio Alvarado, a servir igual cargo en San Isidro de Heredia;

4º Trasladar al inspector de higiene de San Isidro de Heredia, don Mario Gutiérrez, a servir igual cargo en Bagaces; y

5º Trasladar al inspector de higiene de la unidad sanitaria de Liberia, don Manuel Antonio Chaves, a servir igual cargo en Tarrazú.

Todos rigen desde el primero de los corrientes.

Publíquese. — Cortés. — El secretario de estado en el despacho de salubridad pública, — A. Peña Chavarría.

Nº 13. — San José, 21 de enero de 1938.

El presidente de la república, acuerda:

1º Concederle licencia hasta por tres meses, sin goce de sueldo, a la enfermera visitadora obstétrica de Atenas, señora Raquel Valenciano, y nombrar en su reemplazo a la señora Filomena Martínez de Guido;

2º Aceptar la renuncia a la enfermera visitadora obstétrica de Abangares, señora Ana María de Sabat.

3º Concederle licencia hasta por dos meses, sin goce de sueldo, a la enfermera visitadora obstétrica de la unidad sanitaria de Santa Cruz, señora Jerónima Gutiérrez;

4º Trasladar a la enfermera visitadora obstétrica de la unidad sanitaria de Turrialba, a servir igual cargo en la unidad sanitaria de Santa Cruz; y

5º Nombrar a la señora Anita de Román, enfermera visitadora obstétrica de la unidad sanitaria de Turrialba.

El 1º rige desde el primero de los corrientes y los demás desde el quince.

Publíquese. — Cortés. — El secretario de estado en el despacho de salubridad pública, — A. Peña Chavarría.

Oratorio Festivo Salesiano



El sábado 29 y el domingo 30 gran turno feria en el Oratorio Festivo Salesiano, con motivo del cincuentenario de la muerte de San Juan Bosco.

Con el dinero que se haga en la feria se pagará el pavimento de la Iglesia.

FOLLETIN DE LA EPOCA No. 34

F. NAVARRO VILLOSLADA

Quince días de reinado

(NOVELA)

Entonces creyó el médico que la humedad y el frío de la cueva le habrían producido alguna parálisis, y procuró levantarse. En vano, todo en vano! Dos brazos de hierro le estrechaban; como si el arca fuese sensible a sus caricias, había pagado un abrazo con otro abrazo! Preso estaba en sus propias redes, cogido en la trampa que para los demás había preparado. Inútiles eran sus esfuerzos para escapar de aquellos arcos de acero que se tendían contra sus tesoros... Nada mejor que Jehu sabía que no saldría de ahí, si Dios no le enviaba alguna persona que de ahí lo sacara providencialmente.

rara enfermedad; imaginóse luego que los ladrones le habían sorprendido durante su letargo, o apretaba convulsivamente el arca como estrecha una madre contra su seno al hijo perseguido; y conforme iba apretando, los arcos de hierro iban saliendo, y afirmándose, y sujetándole más y más, hasta el punto de ahogarle. Entonces conoció su situación, y dando un grito pavoroso, cayó desmayado de dolor.

Muchas horas pasaron sin que volviera en sí; al fin levantó poco a poco los párpados... la antorcha se había extinguido... la obscuridad era completa. El judío no se acordaba de lo que había pasado, pero sentía el frío y tan conocido

contacto del arca; se vió junto a sus riquezas, al lado de sus delicias, de todo cuanto en el mundo de más precioso había.

Solía quedarse dormido al pie del arca, y creyó que ahora le había sucedido otro tanto. En medio de la obscuridad veía el brillo de los diamantes y los amarillentos reflejos de oro, pero sus labios estaban secos, su lengua pegada al paladar, sus fauces duras y ardientes...; tenía sed horrible, y era preciso subir al laboratorio. ¡Oh! ¡Quién es capaz de describir el grito, que lanzó el anciano cuando fué a levantarse y se encontró pegado, aplastado contra la plancha, destinado a morir de sed, de hambre, al lado de aquellos caudales que bastaban para sustentar ejércitos enteros? Para encontrar algún consuelo, lamía en el hierro las gotas de sudor que le caían del rostro, y la frialdad del metal apaciguaba su sed por un momento para irritarla más...

¡Cuán horribles tormentos le hacían sufrir aquellos ingratos

tesoros que a costa de tantas privaciones, de tantos crímenes había amontonado! ¡Por un vaso de agua daría la mitad de sus diamantes! ¡Un vaso de agua!

La imaginación más exaltada no puede formarse ilusiones más ricas, más dulces, más regaladas, como las que el anciano veía al través del vaso de agua fresca, pura, cristalina. Arroyuelos transparentes, cascadas espumosas que salpicaban de perlas márgenes floridas, que retrataban iris de suavísimos colores; torrentes estruendosos, grutas, manantiales, ríos cristalinos... ¡el mar! Pero el mar negro, profundo, inconmensurable... el mar, semejante a Dios en lo sereno y terrible, le trajo a la memoria los crímenes que había cometido: las negras olas se tornaron rojas; el agua, en sangre; allí flotaban Carlos, el Príncipe de Viana; Blanca de Navarra, Catalina de Beaumont, pálidos espectros que resaltaban en el fondo de un cielo tempestuoso, sureado por algún relámpago, que el hebreo creía ser el ojo

del Señor. Pero conforme las horas transcurrían, la sed y el hambre se le hacían insufribles; parecía que la cueva estaba poblada de buitres que le roían las entrañas y le despedazaban el pecho y que era tanta su sed que se chupaban la sangre que se enredaba en la yema de los dedos. En medio de tan horribles tormentos, le pareció sentir una vez pisadas sobre la losa que cerraba la entrada de la cueva... ¡Oh! ¡Qué alegría tan profunda sintió en su corazón!... Quiso gritar, pero su voz era ronca, débil y desmayada... tan sólo producía un berrido in-artículo que se apagaba dentro de aquellos gruesos murallones. No había esperanza, no había misericordia, y el judío blasfemado, maldecía de Dios y de los hombres, del oro y de los diamantes. ¡Oh! ¡Cuántas buenas obras omitidas, cuántos beneficios olvidados, cuántos goces perdidos representaba aquel cúmulo de preciosidades que no valían ahora un pedazo de pan, una gota de agua!

LA INSIDIOSA LABOR DEL...

(Viene de la Pág 1)

roba, destruye. No es una filosofía, sino un impulso fanático, criminal y aversivo.

En "The Echo", número 9 de enero de 1936 se cita un informe rendido desde 1928 a la Sociedad Americana Propagadora del Ateísmo" (AMERICAN ASSOCIATION FOR THE ADVANCEMENT OF ATHEISM), y se informaba al lector que esa rama del comunismo había establecido en México la "Confederación Americana del Ateísmo" con oficina central en la ciudad de México. Al frente de esta institución se halla Nannini Leone Castelli "hombre de habilidad extraordinaria", según el informe de sus correligionarios. Este señor Castelli está publicando ahora, según anuncios comerciales que inserta "EL UNIVERSAL" de México, una revista que no hemos llegado a ver, pero en la que seguramente se ocultan los designios de propaganda atea en su editor y a la que se da el carácter de una publicación cultural. Copiamos el aviso comercial que publicó "EL UNIVERSAL" de México el miércoles 18 de agosto, para que se vea el tacto con que proceden los "APOSTOLES" del evagelio rojo.

"Francia, Ecuador, Colombia, Venezuela.. Los problemas de actualidad de estos países hermanos, los trata constantemente la revista GENIO LATINO, de la que acaba de publicarse el número 50. Fundada en enero de 1930, este órgano de cultura, propaganda y defensa latina en América, circula actualmente en todos los países del continente, entre las élites intelectuales, políticas y diplomáticas". Director: Nani Leone Castelli". etc.

El jueves 19 de agosto "LAS ULTIMAS NOTICIAS DE EXCELSIOR", diario capitalino de la tarde, en su sección "VOZ DE ANGORA" publicó un remitido de don Alfonso Urrea, en que se da a conocer lo anteriormente expuesto y al día siguiente, oh ironía de la suerte! "EL UNIVERSAL" publicó una gacetilla en que informa que "en asamblea de tres de agosto de la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística, se aprobó la postulación presentada por los socios Doctor Vicente Garrido (se trata seguramente de un señor Garrido Alfaro que no es doctor) el profesor David Alberto Cosío y el Dr. Rafael Aguilar Santillan, para el nombramiento de socios activos de la corporación, del escritor italiano Nanni Leone Castelli". Acaba la gacetilla con esta información: En la sesión que la sociedad verificó (sic) el 17 de los corrientes, dedica a la república del Ecuador, el presidente, señor General y profesor Juan Manuel Torrea, hizo entrega al señor Castelli, del diploma correspondiente".

Para que se sepa la calidad del ateísmo de que es propagandista el aludido, citaremos esta parte del informe de la Sociedad Americana que lo envió a México: "Tenemos el gusto de contar como miembro de nuestra sociedad al profesor Alfonso A. Herrera, de la ciudad de México, Director de Estudios Biológicos de la República Mexicana y encargado del museo nacional. Tiene este señor bajo su cuidado un chimpancé que ya tiene casi la edad suficiente para servir en un experimento de hibridación, cruzándolo con un ser humano".

La labor de Castelli en GENI LATINO y la del Revdo. pastor metodista Samuel Guy Inman en la revista llamada "LA NUEVA DEMOCRACIA", que es órgano del movimiento angloamericano encargado de protestantizar a la América Española, son dos insultos muy graves a la mentalidad de los mexicanos. Justo será que cada mexicano lo reconozca así y que... ponga el otro carrillo.

Los frutos de la labor de Inman serán mezquinos o no, según quien los juzgue, pero los de esas sociedades secretas difusoras del ateísmo militante son cosa seria. Un ilustre escritor americano que ha hecho estudios muy serios de Demonología y que está muy al tanto de los avances del del SATANISMO en México, recuerda que la propaganda de los Castelli ha fructificado ya en nuestro país con grandes resultados de iniquidad. El gobernador Osornio, de Queretaro, hizo que su hija leyera una "Oración a Satanás" el 1º de mayo de 1932, en la celebración del "Día del Trabajo". Esto fue en la fábrica de Hércules. Garrido Canabal dió a sus hijos los terroríficos nombres de Satán y Lucifer. Carrillo Puerto iba por esa senda, adiestrado por los filibusteros que lo explotaban en grande, algunos de ellos judíos de fama internacional.

Ha trascendido que existe en México un culto secreto masónico de ritos diabólicos indescriptibles. Háblase de que siguen a ese líder ateo inglés que se hace llamar entre los "rosacruces" del grado 33 "San" Aleister Crowley. Sus ceremonias son profanaciones; blasfemias; sacrilegios, maldiciones, conjuros, hechicerías, actos de posesos...

Lo peor está en que buscan la fuerza del número en

Enormes Bajas Italianas EN ETIOPIA



El signo de legitimidad estampada en cada píldora de Yatren.

La acción rápida y segura, la absoluta inocuidad y la pureza nunca igualada, tal como el mundo las aprecia y las reconoce, se encuentran solamente en el producto original y legítimo amparado por la Cruz "Bayer"

Píldoras de
YATREN
105
contra Disenteria.



LONDRES, 26. UP. — Un comunicado oficial de la legación de Etiopia en esta capital anunció al medio día de hoy que en las operaciones militares en aquel país durante los últimos dos meses, los invasores italianos perdieron en muertos y heridos 5,933 soldados italianos y askaris, y dieciséis oficiales muertos, especialmente en las regiones del norte y noroeste de Abisinia. El comunicado agrega que la resistencia de las tribus etiopes contra los invasores aumenta con cada día que pasa, y tres batallones de tropas eritreas desertaron las filas italianas en cuerpo. En estos combates los etiopes capturaron cuarenta y tres camiones, numerosas ametralladoras, rifles, piezas de campaña y municiones. La legación describe la matanza de dieciocho oficiales italianos por nativos en Debra Marcos, provincia de Gojam, debido a que dichos oficiales "no observaron ciertas condiciones estipuladas". La legación insiste en que de treinta a cuarenta aviones italianos están ejecutando operaciones de represalias diarias, y el comunicado admite que las bajas sufridas por los etiopes son igualmente numerosas.

DECIMO ANIVERSARIO DEL SINDICATO CONDOR EN EL BRASIL

Río de Janeiro, 21. — Apenas dos años después del jubileo de diez años de la Lufthansa Alemana, el Sindicato Condor del Brasil puede celebrar este mismo aniversario satisfactorio. Ya el 27 de febrero de 1927, el Sindicato Condor, fundado primero como sociedad de estudios, recibió, como primera empresa de servicio aéreo del Brasil, la concesión del servicio postal y de pasajeros en el trayecto litoral entre Río de Janeiro y Porto Alegre. Más tarde se ensancharon las líneas. En diciembre de 1927 se realizó la fundación del Sindicato Condor Ltda. Uno de los principales servicios del Sindicato Condor en el transporte del correo del servicio trasatlántico alemán vía el Brasil y Argentina a Chile y toda la América del Sur. Aquí el Sindicato Condor ha demostrado ser un valioso miembro del servicio aéreo mundial. El haberse valido el Sindicato, para este desarrollo, exclusivamente de aviones alemanes no sólo es prueba del íntimo trabajo común con el servicio alemán sino de la excelente calidad de los aviones Dornier y Junkers que emplea.

VENDIERONSE BLOQUES DE MIL A SEIS MIL ACCIONES CON REBAJAS DE UNO A CUATRO DOLARES POR ACCION

NUEVA YORK, 26. UP.—Al iniciar el mercado de valores sus operaciones a las once de la mañana, la sesión se inauguró con la más severa ola de ventas que se ha producido en 1938. La intensa demanda para vender acciones y valores unida a la poca disposición de adquirirlas de parte de los compradores causaron demoras en la inauguración de las transacciones, las que se efectuaron en bloques de mil a seis acciones. Las acciones principales perdieron de uno a cuatro dólares y cinco mil acciones de la empresa de acero más fuerte de Estados Unidos "U. S. Steel" se ofrecieron a 55.50 dólares, o sean a dos dólares de rebaja cada acción.

Por sus Frutos los...

(Viene de la pág. 2.) impide todo desenvolvimiento personal.

¿Aspiraciones? nunca. Libertad de mejorar su vida económica? Nunca. Tener un hogar, una mujer, sus hijos, educarlos a su manera, darles una fé? Nunca. Este es el bien estar, y el desenvolvimiento libre de que nos hablaba ese orador?

Ciertamente que lo que quie

re ese plan explicado a su manera por los oradores y líderes, es cambiar nuestro sistema económico, social y administrativo, no lo dudamos, de eso estamos persuadidos desde hace mucho tiempo así como se ha cambiado en otros países, y se pretende hacer en muchos otros que como el nuestro, ya no aceptan tales doctrinas, y cada vez menos las aceptarán.

Censura de Películas

Semana del 25 al 30 de Enero de 1938.

Clase A.—I Sección. Películas para toda clase de personas:

| | |
|----------------------|--|
| (Circuito Raventós) | (Circuito Urbini) |
| IDOLO DEL REGIMIENTO | HIJO DEL DELINCUENTE, EL HONOR SATISFECHO, EL SUPER FENOMENO, EL CUANDO MANDA EL CORAZON |

Clase A.—II Sección. Películas para personas mayores:

| | |
|---------------------|-------------------|
| (Circuito Raventós) | (Circuito Urbini) |
| ACUSADA, LA | PICARA PURITANALA |

Clase B.—Películas no recomendables.

CAMINO DEL PECADO

Clase C.—Películas prohibidas:

HONRARAS A TUS PADRES

masas soliviantadas para destruir la civilización so pretexto de llevarlas a la conquista de su dicha económica y las turbas embrutecidas por el ateísmo no reconocen ni Dios ni ley; donde ponen la planta todo se seca; donde ponen la mano todo se desmorona. La civilización cristiana es incompatible con el "EVANGELIO" del odio, de la codicia y de la muerte que propagan.

GUILLERMO PRIETO YEME

(Editorial de "CHRISTUS". — Octubre de 1937; N° 23. — México D. F.)

Parroquia de San Isidro de Heredia

Festividad de CRISTO REY

Los días 29 y 30 de Enero-A las 1 p.m. Solemne Procesión Eucarística

Maximiliano Rodríguez M., Cura Párroco